

الرقم : 1063-106-2022

التاريخ : 17/8/2022

الموافق : 19/ محرم / 1444

تعميم Circular

رقم (96) No

Honorable Members of the ASE

السادة/ أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

Referring to the letters of ARAB ORIENT INSURANCE COMPANY dated 10/8/2022 and 15/8/2022 regarding the change in the Company's name from "ARAB ORIENT INSURANCE COMPANY" to "GULF INSURANCE GROUP - JORDAN", as well as changing its symbol from AOIC to GIGJ.

أشير إلى كتابي شركة الشرق العربي للتأمين المؤرخين في 2022/8/10 و 2022/8/15 بخصوص تغيير اسم الشركة من "الشرق العربي للتأمين" إلى "مجموعة الخليج للتأمين - الأردن"، وتغيير الرمز الحرفي من AOIC إلى GIGJ.

Kindly note that both of the Company's full name, short name (Arabic & English) and the Company's symbol will be changed in the ASE's records as of Thursday 1/9/2022, to be as the following:

أرجو إعلامكم بأن الاسم الكامل والمختصر باللغتين العربية والإنجليزية والرمز الحرفي للشركة المذكورة أعلاه سيصبحان في سجلات بورصة عمان على النحو المبين أدناه، وذلك اعتباراً من صباح يوم الخميس الموافق 2022/9/1.

مجموعة الخليج للتأمين - الأردن	الاسم الكامل باللغة العربية
مجموعة الخليج للتأمين - الأردن	الاسم المختصر باللغة العربية
GULF INSURANCE GROUP - JORDAN	English Full Name
GIG - JORDAN	English Short Name
GIGJ	الرمز الحرفي Symbol



Noting that the Company's Code (121014) علماً بأن الرمز الرقمي (121014) سيبقى كما هو دون تعديل.
will remain the same without any change.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

مازن نجيب الوظائفي / المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC:- Jordan Securities Commission
- Securities Depository Center.
- Operations Department.

* نسخة:- هيئة الأوراق المالية.
- مركز إيداع الأوراق المالية.
- دائرة العمليات.